

68. NÖ Landesbewerb in Gastern

Von 29.6. bis 1.7.2018 fand der 68. NÖ Landesfeuerwehrleistungsbewerb in Gastern statt. Zwei Gruppen aus Eichhorn sind ins Waldviertel gefahren um an diesem Bewerb teilzunehmen.

Eichhorn 1 konnte leider wieder nicht die Erwartungen erfüllen. In Bronze starteten sie noch mit einem recht guten Kupperl, beim Rauslaufen aber dann Schwierigkeiten beim Wassertrupp und die Zeit stoppte erst bei 42,99 Sekunden. 10 Fehler kamen auch noch dazu, am Ende war es Rang 119. In Silber dann auch nur eine durchwachsene Übung: 44,65 und 5 Fehler war der 54. Platz.

Auch bei **Eichhorn 3** lief es nicht optimal: In Bronze war eine Zeit von 37,11 fehlerfrei auch nicht das was man sich vorgenommen hatte, allerdings dürften andere Gruppen auch Probleme gehabt haben, daher reichte diese Übung noch für den **4. Platz**. In Silber lief es dann noch etwas schlechter: 42,8 und 10 Fehlerpunkte reichte nur mehr für Platz 9.

Beim Firecup hätte Eichhorn 3 fast noch die Wende geschafft. Eine tolle Übung mit einer Zeit von 34,58 Sekunden. Man wollte schon zu jubeln beginnen als man bemerkte dass der Saugkorb knapp offen war. Mit den 20 Fehlerpunkten wars dann aus mit dem Traum von einem Spitzenplatz.



